

Biographie des membres du Conseil d'administration



Marie-Claude Hardy, présidente

Comité local OSQ Lévis-Beauce

Je suis impliquée au sein du conseil d'administration depuis plus de 15 ans déjà. J'occupe actuellement le poste de présidente au conseil d'administration. Je suis impliqué avec l'ARLPH-CA car la clientèle me tient à cœur de par mes implications ou mes emplois précédents, j'ai eu l'opportunité de travailler ou d'accompagner ceux-ci tant dans l'intégration que dans le loisir, et ce, depuis de nombreuses années. Je suis bachelière en loisir, culture et tourisme depuis 2006. Depuis 2017, je suis éducatrice en service de garde en milieu scolaire, et je suis aussi coordonnatrice régionale et une bénévole impliquée avec Olympiques spéciaux Québec – Lévis-Beauce depuis plus de 15 ans.



Alain Audet, vice-président

Nouvel-Essor

Je me présente : Alain Audet, un membre actif de Nouvel Essor depuis plus de 30 ans et impliqué dans le loisir pour personnes ayant un handicap et au CA de l'ARLPH-CA depuis sa création. Je me suis impliqué au CA parce que celui-ci répondait à nos attentes. Je pense que j'apporte un plus aux 2 organismes.



Marie-Pier Noreau, secrétaire

Grand Village

Membre du CA de l'ARLPH depuis quelques années, j'évolue dans le monde des camps adaptés depuis toujours, ou presque. Animatrice, coordonnatrice, chef de camp, directrice adjointe et maintenant directrice générale au Grand Village, tout mon parcours professionnel se concentre autour du loisir pour les personnes avec des besoins particuliers. J'ai aussi été longtemps entraîneuse d'équipe sportive en milieu scolaire. Le lien



avec mes valeurs et la mission de l'ARLPH était alors facile à faire pour moi. C'est pourquoi mon implication comme administratrice me remplit de fierté.



Kim Bérubé, trésorière

Association des personnes handicapées de Lotbinière

Je suis fière de représenter Au voilier de Lili, association des personnes handicapées de Lotbinière au sein du Conseil d'administration de l'ARLPH-CA depuis trois années. Technicienne en travail sociale et technicienne en éducation spécialisée de formation, j'ai toujours eu à cœur d'aider les personnes de tout horizon à réaliser leur plein potentiel dans toutes les sphères de leur vie. L'ARLPH-CA permet à des centaines de personnes étant en situation de handicap de réaliser des sports et loisirs adaptés et c'est pourquoi c'est un immense plaisir de pouvoir collaborer à ces projets avec l'appui d'une équipe de travail formidable.



Cynthia Vallée, administratrice

AEC Lafontaine

Je m'appelle Cynthia Vallée et je suis directrice générale de l'Association d'entraide communautaire La Fontaine située à Sainte-Marie de Beauce. En tant qu'éducatrice spécialisée de formation, j'ai toujours souhaité faire une différence dans la vie des personnes et lorsque l'on parle de handicap, il y a beaucoup à faire pour que notre communauté soit inclusive. L'Association régionale de loisir pour les personnes handicapées (ARLPH-CA), croit au potentiel de chaque individu et que leur participation à des activités physiques et sportives favorise l'inclusion sociale. Voilà pourquoi je suis fière de pouvoir apporter mon aide au sein du conseil d'administration.



Jean-Michel Blouin, administrateur

Municipalité de Saint-Apollinaire

Mon nom est Jean-Michel Blouin, directeur adjoint des loisirs à Saint-Apollinaire et personne handicapée. J'ai à cœur le développement du sport et des loisirs pour tout le monde. J'ai découvert l'ARLPH-CA en 2020 et dès lors, j'ai voulu m'impliquer pour les aider. Avec l'appui de ma municipalité, je suis devenu le représentant de la MRC de Lotbinière sur le



CA de l'ARLPH-CA. J'espère partager mon expérience politique et économique (bachelier en histoire économique et mineur en politique et gestion de projet) à l'Association pour l'aider à poursuivre son développement et son implication sociale.



Hubert Chiasson, administrateur

Administrateur indépendant

J'ai rejoint le Conseil d'administration de l'Association régionale de loisir pour personnes handicapées de Chaudière-Appalaches à l'automne 2023, motivé par mon désir de m'investir au sein de ma communauté. Avocat en droit des assurances ainsi que de la responsabilité professionnelle et civile, les enjeux sociaux m'ont toujours grandement tenu à cœur. Cela m'a mené à m'impliquer au sein d'organismes tels que le Centre de parrainage civique de Québec, le Bureau d'information juridique de l'Université Laval, la résidence pour personnes en perte d'autonomie Azalée et l'Arche de la Capitale-Nationale.



Richard Fournier, administrateur

Administrateur indépendant

Je me suis engagé dans le monde des loisirs adaptés en accompagnant ma fille dans ses activités, dont le Club des courses partagées de Lévis, pour lequel je suis bénévole. Je souhaite mettre à profit mon expérience professionnelle de plus de 36 ans en communications, dont près de 30 ans dans des postes de gestion, de même que celle acquise pendant 14 ans au sein de conseils d'administration de divers OBNL, pour contribuer à la réalisation de la mission de l'ARLPH-CA.

